

recogido 1-5-74

Que Significa el 1º DE MAYO?

El 1º de Mayo significa la lucha de la clase obrera contra los explotadores, recuerda toda la sangre de trabajadores que va regando el duro y largo camino para sacudir el yugo de las clases opresoras, fortalece la solidaridad combativa del proletariado del mundo entero, aviva el odio de clases contra sus enemigos e impulsa a la organización para ampliar su histórica misión de echar abajo el sistema capitalista instaurando el socialismo.

El 1º de Mayo de 1886 en la ciudad de Chicago, en E. U., se declaró una huelga general reclamando la jornada laboral de 8 hs. La policía reprime ferozmente las manifestaciones callejeras, quedando un saldo de gran número de obreros muertos y heridos.

Aunque la burguesía explotadora tiene que ceder, 8 obreros son enjuiciados y 5 de ellos condenados a la horca.

Esta lucha de los obreros de Chicago y a los 5 compañeros ahorcados es lo primero que recordamos cada 1º de Mayo. Pero son innumerables las vidas que fueron empapadas de rojo en cada conquista de las clases explotadas.

Así los 3000 obreros de las salinas de Chile masacrados en Iquique a principios de siglo y a las decenas de miles que han caído bajo el golpe fascista de los militares de Pinochet; los miles de obreros en el Uruguay en la década del 70; los centenares de campesinos y obreros en Cochabamba durante la última rebelión en Bolivia; y en nuestra patria...

Quién podrá saber alguna vez la cantidad de obreros

asesinados durante la Semana Trágica de enero de 1919 en Buenos Aires; los miles de peones rurales de la Patagonia masacrados por el ejército en 1920; y a los hacheros del Norte Santafesino masacrados por ese mismo ejército en 1921 para dafarder a la campaña Imperialista La Forestal?

Y en todas estas masacres vemos siempre aliados a los mismos asesinos: el gobierno, los patronos, los traidores, los militares y la policía. Todo esto recordamos el 1º de mayo y recordamos las últimas palabras de Engels, uno de los 5 obreros ahorcados en el primer 1º de mayo que registra la historia de las luchas y conquistas obreras: "estamos convencidos que sólo por la fuerza podrán emanciparse los trabajadores de acuerdo con lo que la historia enseña... mi más ardiente deseo es que los obreros sepan quienes son sus enemigos, y quienes sus amigos... desprecio el poder de un gobierno único, desprecio sus policías y sus espías".

Y en este 1º de mayo de 1974 se nos propone celebrar, como dijo el burócrata Otero "con gran música y gran fiesta porque es el día de la unidad nacional". Y ahí estarán en el palco oficial tomados de la mano el gobierno, los patronos como Golbard y Brocner, los burócratas y traidores como Otero y Romero y las FF. AA.

Alrededor, ocho mil policías de Villar y Margarita garantizarán "el orden" y pretenden que, abajo, desfile el pueblo trabajador celebrando "esa gran unidad", la unidad soñada por los explotadores.

Qué vamos a festejar con ellos este 1º de Mayo?

Celebraremos con brindis y festejos a los Chejolan, Rojas, Avila, Fedes, Damlanc y tantos otros trabajadores muertos que jalonan los meses de este gobierno?

Festejaremos el Pacto Social, la Ley de Asociaciones Profesionales, la de Prescindibilidad, de Conciliación Obligatoria, La Reforma del Código Penal? Brindaremos por el millón y medio de despedidos, desocupados y semi-desocupados?

Celebraremos el aumento de precios o el irrisorio del 13 % en los salarios? Desfilaremos por los centenares de presos políticos con que vuelven a llenar las cárceles que el pueblo hizo desocupar?

Pero la clase obrera conoce bien a sus enemigos y sabe ya de sus traidores, por eso el Movimiento Sindical de Base convoca al acto del 30 de Abril para conmemorar el Día de los Trabajadores enmarcando este encuentro en su verdadero significado que es la lucha contra la explotación y el engaño.

MOVIMIENTO SINDICAL DE BASE
REGIONAL CORDOBA

**COMPAÑEROS: Todos al acto del 30 de Abril a las 19 hs.
Tucumán y Colón**